

Wanderung Cyprianspitz 1774,4 m



Tourenleiter: Guido Sonderegger

Anzahl Teilnehmer: 5

Datum, Ziel: Sonntag, 9. August 2009 Cyprianspitz 1774,4 m

Anreise mit: Öffentlicher Verkehr

Bericht:

Wetterprognosen am Donnerstag für Samstag: Gewitter, Regen in der ganzen Schweiz. Samstagabend entschied ich mich, die Wanderung trotzdem durchzuführen.

Sonntag 06:42 Uhr Abfahrt mit der SBB nach Landquart.

Verschlafen, wie wir waren, haben wir von dem Unwetter in Eichberg nichts bemerkt.

In Landquart wartete bereits der reservierte Bus, welcher uns weiter nach Valzeina beförderte. Hier musste es nur leicht geregnet haben, im Wald war der Boden noch halb trocken, So stiegen wir wie geplant Richtung Grat auf.



Leicht feuchte Wurzeln ermahnten uns kontrolliert aufzusteigen.

Zwischen Dunstwolken und Sonnenstrahlen liessen wir immer wieder unsere Blicke ins Bündner Rheintal schweben.



Bald wurde es steiler, die Stöcke wurden eingepackt und auf den nächsten 250 Höhenmetern konnten wir an den Drahtseilen als Sicherung hinaufklettern.

Zum Teil ist der Grat relativ schmal und erfordert ein sicheres Gehen.

Auf dem Gipfel packte ich noch einen feinen Weisswein aus, und stiessen auf unser Ziel an.



Wir konnten einen herrlichen Ausblick vom Bodensee über's Bündner Rheintal bis zur Silvretta und Rätikon geniessen.



Weiter ging's nach Stams über Alpweiden. Bei einer Gebirgskuppe kreuzten wir eine Kuhherde. Mit einem ungunen Gefühl mussten wir an einem ausgewachsenen Muni vorbeigehen. Auch das ist gut aufgegangen.

Im Bergrestaurant Stams haben wir unseren Durst noch gelöscht. Und weiter ging's abwärts auf einer Waldstrasse nach Obersays.

Um 13:55 Uhr bestiegen wir den Bus und freundlicherweise fuhr uns die Chauffeurin statt nach Trimmis direkt nach Landquart.

Dadurch erreichten wir Altstätten eine Stunde früher (15:16 Uhr), glücklich und froh, trotz schlechter Wetterprognosen es gewagt zu haben, diese Tour durchzuführen, hatten wir doch den ganzen Tag herrliches Wetter und keinen Regentropfen.

Bemerkung:

Samstag und Sonntag muss der Bus unbedingt Tel. vorreserviert werden (Tel. 079 218 27 25).

Teilnehmer:

Barbara Graf, Melitta Schumacher, Claudia und Hugo Städler als Gäste und der Tourenleiter Guido Sonderegger.

Fotos, Tourenbericht: Guido Sonderegger